

La République du Centre, 23 avril 2013

société ■ Les députés doivent se prononcer aujourd'hui sur la loi autorisant le mariage pour tous

Le choix des parlementaires du Loiret

Le Sénat a adopté le texte le 22 avril, le projet de loi est soumis au vote, de jour, à l'Assemblée nationale. Quel choix ont fait nos élus ?

Philippe Adoux, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

Serge Goussard, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

Christophe Carrot, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

Philippe Adoux, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.



En haut, cinq des six députés et deux des six sénateurs (en plus du haut) qui ont voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

transformer complètement la société française. Eric Drouot, sénateur UMP, a voté en faveur du mariage pour tous.

Jean-Pierre Desse, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

Jean-Pierre Desse, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.

Jean-Pierre Desse, député UMP, a voté en faveur du mariage pour tous. Il a voté en faveur de la loi autorisant le mariage pour tous.